EXCELSIVE

Intervino el Gobierno Argentino 3 Bancos de Grupos Poderosos

Se Comprobaron Situaciones Irregulares Entre las Instituciones y los Núcleos Empresariales

Intervino el Gobierno Argentino 3 Bancos de Grupos

BUENOS AIRES, 26 de abril. (AP, AFP y DPA) — La intervención dispuesta anoche por el gobierno contra tres bancos privados de otros tantos poderosos grupos económicos, parece revelar la profundidad de una crisis financiera originada por la liquidación del Banco de Intercambio Regional tercambio Regional.

Los bancos intervenidos son "Los Andes", pertenecientes al liamado "Grupo Grecco", vinculado con la industria vitivinicola; "Oddone", del grupo económico encabezado por Luis Oddone, dueño de varias empresas alimentarias y de cos-

y forzó al banco central a asistirlos.

La intervención de los tres bancos se situaciones irregulares, en las relaciones

SIGUE EN LA PAGINA 35

de tales instituciones con los grupos empresariales a los que pertenecen

Héctor Grecco, presidente del Banco de Los Andes y del grupo de empresas Grecco, así como otros dos dirigentes cuyas identidades no fueron dadas a conocer. fueron detenidos por la policía federal y se ha iniciado la búsqueda de Oddone, pese a versiones de medios empresariales de que el banquero viajó al exterior el pasado jueves 24.

Por otra parte, la provincia de Buenos

Aires, la principal del pais, soporta su Económicas Latinoamericanas (FIEL). peor inundación en los últimos 30 años. En la década de 1970, Chile y Arguitio her la decada de 1970, Chile y Arguitio her la dec dijo hoy la junta provincial de defensa civil en la zona.

das por las lluvias, con unas 500,000 hectâreas afectadas en el sur y centro de la provincia de Buenos Aires.

Las autoridades calcularon que por lo menos 10,000 personas debieron ser des. pido o pierde todo alojadas, y que cerca de 5,000 animales En Argentina, lo murieron ahogados.

unomasuno

méticos, y el Banco Internacional, ligado > Afirma un organismo de expertos

a la poderosa empresa "Sasetru", que abarca varios ramos industriales y que enfrenta —según informes— una deuda superior a los 500 millones de dólares. América Latina mantiene "fuga" de sus depósitos, al igual que otros similares y entidades financieras, y forzó al banco central a calental de control de con

▶ Chile y Argentina a la cabeza

hizo "con motivo de haber comprobado BUENOS AIRES, 26 de abril (UPI). - Los 40 mil pesos que un obrero argentino necesitaba en 1973 para comprar una casa, en 1980 no le alcanzan para una buena corbata. Los 9 mil 800 pesos que en 1973 necesitaba para comprar un auto, ahora no le alcanzan para llenar el tanque de gasolina.

Desde la segunda guerra mundial, América Latina mantiene la peor inflación de cualquier región del mundo, dijeron recientemente economistas de la Fundación para Investigaciones

En la década de 1970, Chile y Argentina tuvieron el proceso inflacionario más impresionante del mundo.

En Argentina la inflación llegó a alcanzar 800 por ciento anual. Poblaciones enteras debieron ser eva- Durante tres años consecutivos de la primera mitad de la década, cuadas debido a las inundaciones causa. Chile tuvo alzas de precios que superaron al 300 por ciento anual.

El director de Análisis de Precios de Argentina, Marcos Victorica señaló que "con tasas inflacionarias del 50 al 54 por ciento mensual, como las que tenemos aquí, uno aprende a moverse rá-

En Argentina, los salarios son ajustados cada mes o cada dos meses —los alquileres cambian cada tres meses — los depósitos bancarios a 30 días son la norma, y las monedas y billetes salen regularmente de circulación a medida que pierden valor.

Con los bancos ofreciendo tasas de interés negativas, los argentinos tradicionalmente compraban automóviles y apartamentos como inversión. Victorica dice que, cuando un pueblo aprende a vivir con la inflación, se vuelve muy difícil llevar a cabo una política antinflacionaria.

En 1979 y a comienzos de 1980, el encarecimiento de la vida se extendió como un incendio en varios países de América Latina. Muchos de los nuevos brotes eran al menos parcialmente el resultado de la "inflación importada"

Pero las causas básicas de la inflación regional que en 1979 fue de 51.1 por ciento, son locales y tradicionales, dice Federico Schindler, director de FIEL

La producción indiscriminada de dinero para financiar amoiciosos proyectos oficiales en países generalmente pobres, es una de las tres causas principales de la inflación en América Latina, dice Schindler.

Los presupuestos militares sobredimensionados y la tendencia a lanzar proyectos caros, sin tomar en cuenta la economia general de la nación, también contribuyen a la inflación, señala el ex-

Finalmente, los gobiernos latinoamericanos tienen un exceso de empleados estatales que no hacen nada y que causan un serio drenaje a las economias nacionales. Los empleados públicos son, una plaga, sostiene Schindler.

Los gobiernos acuñan moneda adicional para pagar todo eso, pero cuando el mercado se satura de cantidades ilimitadas de dinero que corre detrás de una cantidad limitada de bienes, el valor de la moneda cae.

En México, el presidente José López Portillo trató de evitar la "indigestión económica" no permitiendo que los petrodólares entraran al mercado interno.

Pero debido al aumento de los precios petroleros, los ingresos mexicanos por venta de crudo, que en 1979 fueron de 3 mil 800 millones de dólares, en 1980 llegarían a 11 mil millones

En Brasil, el aumento del costo de vida fue de 78 por 1979, cuando el año anterior había sido del 48 por ciento

Chile redujo su inflación de una tasa de tres dígitos, a principios de la década anterior, al 38.9 por ciento en 1979. En ese año: la tasa argentina bajo de 169.8 por ciento en 1978 a 139.7/